

Pressemitteilung:

## **Krankenhaus Spremberg lädt am 6. Oktober 2023 zur Ausstellungseröffnung „KreisMeister – selbstgemacht“**

**Spremberg, 5. Oktober 2023.** In Kooperation mit der Kontakt- und Informationsstelle Selbsthilfe des Albert-Schweitzer-Familienwerkes Brandenburg e.V. lädt das Krankenhaus Spremberg für Freitag, den 6. Oktober 2023, um 12:30 Uhr zur Eröffnung der Wanderausstellung „KreisMeister – selbstgemacht“. Ziel der Ausstellung, die im Juli 2023 im Ministerium für Soziales, Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg durch Ministerin Ursula Nonnemacher eröffnet wurde, ist es, Aufmerksamkeit für die Themenvielfalt von Selbsthilfegruppen zu schaffen.

Im Zentrum der Schau stehen zehn bewegende Geschichten – die persönlichen Schicksale berichten unter anderem vom Umgang mit Krebs, einer Sehbehinderung oder Tinnitus. Die Kampagne „KreisMeister“ soll Brandenburgern den Weg zur Selbsthilfe erleichtern und Hemmschwellen abbauen, gleichzeitig aber auch die Arbeit der Selbsthilfegruppen fördern und unterstützen. Derzeit gibt es in Spremberg und Umgebung etwa 30 Selbsthilfegruppen, die von der Kontakt- und Informationsstelle Selbsthilfe des Albert-Schweitzer-Familienwerkes Brandenburg e.V. initiiert und begleitet werden.

Das Krankenhaus Spremberg lädt herzlich zur Ausstellungseröffnung ein und freut sich auf zahlreiche Besucher. Die Schau wird für vier Wochen im Foyer des Krankenhauses zu sehen sein und sich im Anschluss auf die weitere Reise durch ganz Brandenburg begeben.

### **Medienkontakt:**

Anja Broschinski, M.A.  
Referentin Öffentlichkeitsarbeit und Klinikleitung  
Krankenhaus Spremberg  
Karl-Marx-Straße 80, 03130 Spremberg  
Telefon: 03563/52496  
E-Mail: [abroschinski@krankenhaus-spremberg.de](mailto:abroschinski@krankenhaus-spremberg.de)

### **Über die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH:**

Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH im brandenburgischen Spremberg wurde 1869 als städtisches Krankenhaus in Betrieb genommen und besteht aus den Abteilungen Innere Medizin, Gynäkologie, Chirurgie, Anästhesie und Notfallmedizin sowie Psychiatrie.

Die Trägerschaft des Hauses besteht aus der Stadt Spremberg und dem Förderverein Krankenhaus Spremberg e.V. Die Mitgliedschaft des Fördervereins besteht bis zu nahezu 90 % aus den mehr als 300 Mitarbeitenden des Krankenhauses. Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH trägt die Verantwortung für die Unternehmensbereiche Krankenhaus Spremberg, Psychiatrische Tageskliniken in Spremberg, Guben und Forst, den Betriebskindergarten, das Medizinische Versorgungszentrum Poliklinik Spremberg GmbH (MVZ) sowie die Klinik-Verpflegungs- und Service-Gesellschaft mbH (KVS).